

くすの木通信

三高だより第201号

100年の軌跡

特活課長 尾崎信也

今年、三島高校は創立100周年を迎え、4月のバレーボール部（招待校：高知商業高）、柔道部（招待校：高知高）、フェンシング部（招待校：高松北高）の招待試合に始まり、5月には野球部の招待試合（招待校：松山商業高）、9月には記念体育祭、記念文化祭、創立記念式典とたくさんの行事が行われました。節目の年に在籍し、様々な行事に関われたことは皆さんにとって、とても良い経験になったのではないかと思います。行事を行うためには多くの人たちの力が必要です。行事の成功という目標に向かって、それぞれの立場で参加し、活動していく必要があります。メンバーでしっかりと話し合い、協力して同じ目標に向かって力を合わせていくことが大切です。様々な行事で学んだ経験をこれからの人生に生かしてください。

人生には大きな節目となるものがいくつかあります。入園、入学、卒業、進学、就職、結婚、出産等々。その中で君たちにとって一番近いものは、卒業や進学・就職でしょう。3年生の中には進路先がもう決定した人もいます。しかし進路先の決定がゴールではありません。新しいステージで自分の力を発揮できるように、卒業までの日々を大切に過ごしてください。そしてこれから試験がある人たちのサポートをしてほしいと思います。個人戦ではなく団体戦で、チーム三島一丸となって夢を実現しましょう。これから受験等を控えている人たちは、目標をしっかりと持ち、夢を実現するために最後まで粘り強く取り組んでください。その時間は必ず君たちの力となります。1・2年生の皆さんは先輩たちの姿をしっかりと見ておいてください。来年・再来年に自分たちがやるべきことがわかるはずです。夢を実現するためにも今を大切に全力で取り組んでください。

創立100周年のテーマである「躍進～未来へつなぐ100年の軌跡～」にちなんで、体育祭の新種目として「100年の軌跡」を実施しました。楽しく参加や応援できましたか？これまでの100年の軌跡を先輩方の歩みとするならば、これからの三島高校の未来は皆さんが作っていくものです。三島高校の次の100年が素晴らしいものとなるように、一人一人が目標を持って取り組んでください。

時が過ぎるのは本当に早いです。一日が長いと感じることもあるかもしれませんが、高校生活はあっという間です。想像力を働かして未来の自分の姿を思い描いてください。その姿を実現するために「今」を大切に、今日という日を全力で過ごしてください。皆さんの取り組みがこれからの三島高校の歴史となります。皆さんのこれからの大きな成長を心から期待しています。